



v.l. StR Gavric, Zehenter, Bgm. Schiller

## ENGAGEMENT

# Ehrenpreis verliehen

**BAD ISCHL.** „Die Gemeinschaft ist nur so stark wie ihre engagierten Mitglieder und es ist uns eine große Ehre, solch inspirierende Menschen wie Frau Zehetner in unserer Stadtgemeinde zu haben“, betonte Bürgermeisterin Ines Schiller (SP) in ihrer Ansprache, als Felicitas Zehetner, Obfrau und Gründerin der MAS Alzheimerhilfe, am Dienstag, 24. Oktober, den Ehrenpreis der Stadt Bad Ischl für ihr Soziales Engagement überreicht bekam. ■